

# Las diferencias entre los créditos

**BANCA.** AL COMPARAR LOS PROMEDIOS DE LAS TASAS DE AMBOS SERVICIOS FINANCIEROS LLAMA LA ATENCIÓN QUE EL DE LOS PRÉSTAMOS ROTATIVOS ESTÁ CASI 7 PUNTOS PORCENTUALES MÁS BARATO



**José Rojas**  
Experto de Resuelve tu Deuda

*“Si lo que necesita es liquidez, será conveniente tener un crédito rotativo, si necesita comprar en establecimientos comerciales, es mejor tener tarjeta de crédito”.*



**Andrés Moreno**  
Analista financiero y bursátil

*“En un crédito rotativo, la cantidad de cuotas está definida, mientras que con la tarjeta de crédito, el cliente tiene más opciones de elegir el número de cuotas”.*

**6,82%**

**ES LA DIFERENCIA QUE HAY ENTRE LAS TASAS DE LOS CRÉDITOS ROTATIVOS Y LAS TARJETAS DE CRÉDITO.**

**BOGOTÁ**  
Independientemente de la coyuntura, las personas siempre quieren viajar. Para quienes no cuentan con la totalidad del dinero, los expertos recomiendan dos opciones: tarjetas de crédito o préstamos rotativos, ambos productos son un cupo de una entidad financiera para ser usado cuando y para lo que el cliente lo desee. Sin embargo, tienen varias diferencias y conocerlas lo ayudará a manejar mejor sus finanzas.

El crédito rotativo es un producto menos conocido que la tarjeta, con un monto cuyo tope depende de la capacidad de endeudamiento de cada persona. El dinero es depositado a una cuenta de ahorros y puede ser usado total o parcialmente, los intereses de este préstamo se cobran en cada desembolso.

De otro lado, con las tarjetas de crédito los clientes tienen un monto mensual disponible, que también depende del estudio realizado por la entidad financiera, las personas pueden elegir entre pagar sus compras en una cuota, acción que no genera intereses, o pagar hasta en 36 cuotas; (cabe resaltar que las compras internacionales se diferencian automáticamente a este término, si desea cambiar ese plazo debe comunicarse con su banco).

La primera diferencia entre ambos productos es que con las tarjetas de crédito se cobran los intereses en cada compra que se difiere a más de un mes,

mientras que con el crédito rotativo se cobran en cada desembolso que se hace a la cuenta de ahorros.

El efectivo es otro elemento en que difieren estos productos. Con tarjeta de crédito puede obtener dinero físico, pero esto es algo poco recomendable ya que los intereses aumentan casi el doble y no siempre es posible desembolsar la totalidad de su cupo (además los avances tienen comisión); mientras que con el crédito rotativo tendrá a la mano siempre en su tarjeta débito efectivo que podrá retirar de los cajeros automáticos. Si es su

## TARJETAS DE CRÉDITO VS. CRÉDITOS ROTATIVOS

### ESTADO DE LAS TASAS DE CRÉDITOS DE CONSUMO

#### Tasa crédito rotativo

	11,41%	
	11,51%	Crédito dinero extra
	11,68%	Crédito Cupo Rotativo
	12,22%	Crédito de Libre Destino
	12,47%	
	12,83%	Crédito de Libre Inversión
	13,90%	Cupoactivo
	14,05%	Credinsumos
	14,23%	Parcelamento automático
	14,28%	
	14,77%	Crediservice
	15,07%	

\*Corte al cierre de diciembre

	15,37%	
	15,67%	Credilibre
	15,78%	Credixpress
	16,03%	Crediógil
	16,30%	Préstamos de dinero al instante
	17,59%	Crédito de consumo
	18%	
	18,33%	Crédito para libre destinación
	21,80%	Crédito Libranza Rotativa
	26,10%	
	26,10%	Crédito de consumo
<b>Total</b>	<b>15,897%</b>	

primer plástico registrado y no excede el número de retiros mensuales establecidos por su entidad bancaria esta acción no tendrá un costo adicional.

José Rojas, experto en finanzas personas de Resuelve tu Deuda explicó a qué clientes les conviene más cada producto “si lo que el usuario necesita es liquidez, será más conveniente tener un crédito rotativo, si lo que necesita es realizar compras en establecimientos comerciales, es mejor tener tarjeta de crédito y diferir el pago a una cuota”.

Otra diferencia a tener en cuenta es que si usted es de los

que acumula millas, puntos o este tipo de beneficios que ofrecen diferentes establecimientos comerciales, le conviene más una tarjeta de crédito ya que con el rotativo no es posible.

Por su parte, Andrés Moreno, analista financiero y bursátil, explicó otras diferencias entre los instrumentos financieros, “en un crédito rotativo, la cantidad de cuotas está definida, mientras que con la tarjeta de crédito el cliente tiene más opciones de elegir el número de cuotas. Los plásticos tienen programas de fidelización mientras que los créditos no. A los viaje-

ros les conviene más las tarjetas de crédito porque la pueden usar en otros países”.

Los dos productos financieros están habilitados tanto para personas naturales como jurídicas. Sin embargo, la diferencia radica en que si una empresa obtiene un crédito rotativo debe ser utilizado obligatoriamente para capital de trabajo, mientras que una tarjeta de crédito es de libre uso. Los plásticos son muy comunes en las compañías para el pago de viáticos y compras por internet.

Cada producto tiene ventajas y desventajas, y es cuestión de

**BOLSAS.** PROMEDIO DE LA DIVISA QUEDÓ EN \$3.469,46

## El dólar perdió casi \$9 por mayor apetito del mercado en emergentes

**BOGOTÁ**  
Por tercer día consecutivo el dólar registró una nueva caída no solo en Colombia sino a nivel global. Al cierre de las negociaciones de ayer jueves, la divisa estadounidense terminó en un promedio de \$3.469,46, que si se compara contra la Tasa Representativa del Mercado (TRM) del cuarto día de la semana, que fue de \$3.478,36, representó una baja de \$8,9.

Los analistas explicaron que este movimiento fue resultado de un mayor apetito de los inversionistas por los activos de riesgo y por las economías emergentes, lo que llevó a que

países como los de América Latina vieran una recuperación en sus monedas.

“Todo va de la mano con el plan de estímulos que presentó el presidente electo de Estados Unidos, Joe Biden, el cual tiene que ver con US\$1,5 billones en el paquete fiscal; este aceleraría la recuperación económica y así mayor aversión al riesgo, favorece el comportamiento de los mercados”, explicó Raúl Moreno, director de estrategias de Global Securities.

Y es que en la jornada de ayer, el dólar en Colombia tuvo un mínimo de \$3.446,43, y un máximo de \$3.484. Gracias a esto, el

peso se revaluó 0,48% “pero pudo haber sido más, incluso a la par que otras de la región, pero no fue así por las medidas restrictivas de cierre en algunas ciudades por el covid-19”, agregó Moreno.

Precisamente en la región, Colombia fue de los de menor recuperación en su moneda, el real brasileño subió 2,2%, el peso chileno 1,8%, y el peso mexicano 0,77%; la divisa con menor crecimiento fue el sol peruano que cerró la jornada con una recuperación leve de tan solo 0,12%.

JOAQUÍN MAURICIO LÓPEZ B.  
jlopez@larepublica.com.co

## DÓLAR INTRADÍA



Fuente: Set FX / Grupo Aval

Gráfico: LR-ER

**US\$773,1 0,48%**

**MILLONES SE NEGOCIARON EN COLOMBIA EN LA JORNADA DE ESTE JUEVES, EN CASI 1.500 TRANSACCIONES.**

**FUE LO QUE SE FORTALECIÓ EL PESO COLOMBIANO EN LA MÁS RECIENTE JORNADA, UNA DE LAS DE MENOR ALZA EN LA REGIÓN.**